



**Firmas y te vas**

Este domingo llega a México el canciller de Cuba, Felipe Pérez Roque. Es la primera vez que el funcionario visita nuestro país luego del famoso "comes y te vas". **Pérez Roque firmará el lunes con la canciller mexicana, Patricia Espinosa, un memorándum de entendimiento en materia migratoria.** "Será un compromiso que reflejará la voluntad política de ambos países", aseguró la embajada de Cuba en México. Ojalá que no se le ocurra a Pérez Roque recordarte a Espinosa que no ha llegado a la isla la ayuda técnica que prometió la Comisión Federal de Electricidad para superar los daños provocados por los huracanes *Gustave* e *Ike*. Puede que no lo haga. Total, el tema es migración, no huracanes.

**Entran o entran**

La Policía Federal Preventiva tiene una instrucción precisa: el martes deben llegar al Senado los panistas, priistas y verdes a como dé lugar. **La amenaza de que el mesías tropical ordene un cerco a la sede del Senado con sus adelitas como en abril pasado está latente, por eso la instrucción.** Y aun si las bancadas que hacen mayoría no pudieran llegar, tienen la opción de sesionar en el Caballito o en cualquier otra sede. **Un acuerdo aprobado por el pleno, incluso por los perredistas, le otorga facultades a la Mesa Directiva para habilitar cualquier lugar como sede alterna.** Pero, bueno, los optimistas están seguros de que no será necesario tomar medidas extremas.

**¡Aguas, Germán!**

La precandidata del PAN al gobierno de Sonora, Dolores del Río, se deja apapachar por el actual mandatario, el priista Eduardo Bours. **Los panistas locales están preocupados, pues una de dos: o Germán Martínez Cázares, dirigente nacional del PAN, no sabe de esto o, lo peor, sí sabe pero se hace.** Se comenta por allá que Acción Nacional acaba de sufrir una estrepitosa derrota en Guerrero y está por llevarse una peor en Sonora, pues Bours opera no para que Dolores llegue a la gubernatura, sino para desgastar a los verdaderos punteros panistas, que son otros. Que alguien le diga ¡aguas! a Germán.

**Policías de resortera**

Los narcotraficantes han aumentado su poder de fuego; ahora usan armas para la guerra, como granadas y ametralladoras. Lo anterior lo reconoce Luis Cárdenas Palomino, coordinador de Inteligencia para la Prevención, de la Secretaría de Seguridad Pública federal. **Lo que no dijo es que, en cambio, los policías poseen un armamento que podría competir con los rifles de tiro al blanco de las ferias.** Disposiciones legales y trámites burocráticos impiden que las policías de los tres niveles de gobierno cuenten con mejores herramientas para combatir a la delincuencia. Habrá que echarle un ojo a ese pendiente.

pepegrillo@cronica.com.mx

